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頑張った皆さんに拍手！！！ 2008/11/18 17:58 

  

私たちの声は確実に届いた！！！ 

  

  
皆さん、ご承知の通り、国籍法改正案は本日衆議院を通過、参議院に送られました。既にこの法案については与野党が

合意しており、今国会で成立することは確実な情勢となりました。まことに残念、悔しいですが、それでも現実は現実

です。 

  
私たち「国籍法改正」反対の立場からすると、厳しいとされる現在でも偽装結婚をはじめ様々な事件が起きているの

に、これだけゆるゆるの改正案国籍法では、偽日本人を大量に生み出すのではないか、というせっぱ詰まった懸念があ

ったわけです。 

  
私も、この件がこんなに早く処理されるスケジュールで動いていると知ったのは13日のこと、あわてて最初のエントリ

ーをあげましたが、それから五日後の今日に衆議院を通過という慌ただしさです。 

  
誰が今回の「絵」をかいた張本人なのか判りません。が、これほど日本国にとっての重大事を、ほとんどの国民、ほと

んどの国会議員が知らず、また大手マスコミがほとんど報道しない、という「ないないづくし」のなかで本日を迎えた

ことに、正直、押さえきれない怒りを感じます。 

  
最後の局面で保守系議員が動いてくれましたが、時すでに遅しで、完全に外堀を埋められた状態でした。しかし、私た

ちは今回の事で大きな事を学びました。日本人なら、日本を守る、日本の国益を求めるのが当然、と思ってましたが、

私たちが選んで国会に送っている議員の圧倒的多数が、実は「そうではない」という考え方をしているという事実で

す。 

  

 
  
本日朝の国会議事堂です。 

  

日本の国会議員には一人年平均で3億1078万円もの国民の税金が投入されているのです。2007年度のデータで

すが、議員歳費2200万円の14倍の国費が必要というのですから、税金泥棒、金返せ！と叫びたい気分です。私たちの要

請に応えて積極的に動いてくれた議員を今後も応援しましょう。無視してこの法案を推進した議員は次の選挙で落とし

ましょう。 

  
一方、日本国民の支持で成り立っているはずのマスコミのあり方です。おかしいと思いませんか、皆さん！。これほど

重要な法案についての報道が、一部産経新聞と阿比留さんのブログを除くと、不気味なくらいに沈黙を守ってきまし

た。こんなマスコミなどいらないでしょう。産経新聞を除いて不買運動を提唱したいくらいです。 
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タグ： 国籍法改正  衆議院通過  抗議ファックス  メール  電話  街頭宣伝   

しかし、今回は特筆される動きがありました。それは皆さんの行動です。普段は政治に関心を持っていないごく普通の

一般の方も含めて、特に若い世代の動きはめざましかったことです。各議員に届いたファックスや抗議のメール、ある

いは電話、そして請願書、ネットの書き込みと情報交換は、人権擁護法案の時を遙かに上回る、空前のスケールでし

た。 

  
正直言って、ファックスやメール、電話を受けた議員さんも、そのパワーを認めざるを得ないところにまで追い込みま

したし、何よりマスコミが一番今回のことで危機感を持ったと思います。なぜなら、マスコミが報道しなくてもこれだ

けの運動が出来たのですから。 

  

頑張った皆さんに心から敬意を表します。 

盛大な拍手！パチパチパチパチパチパチ。 

  
まだまだ勝負はこれからですが、とりあえず今は頑張った自分を褒めてやって下さい。日本もまだまだ捨てたものでは

ない、鋭気を養って次に備えましょう。昨夜、民主党本部前で抗議街宣に駆けつけた仲間と共に斉唱した「君が代」、

気持ちよかったです。 
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2008/11/18 18:13Commented by 花うさぎ さん 

・追記１ 

 
私は退席しました。誰かに指示されたわけでも、脅されたわけでもありません。自分で決

めました。数名の議員が同じく「賛成できない」と退席しましたが、これも足並みそろえた

わけでもなく、事前に相談したわけでもありません。 

 
それに誰かに褒めてほしいとか、ウケを狙って行動しているわけではありません。自らの

信念でやっているのです。そうでなければできませんよ。 

 
それなのに、本会議場から議員会館の部屋に帰ってきて、ブログのコメントを見たらガッカ

リです。「口だけ勇ましい」とか、「勇気はありませんでしたね」、「変節」など、評論家みた

いなことばが並んでいたのです。 

 
朝から衆議院法務委員会の理事会に行って、慎重審議や附帯決議を求める「意見書」を

提出して、国対の大島委員長、村田副委員長に直談判して、桜井自民党法務部会長に

今後の議論の場を作っていただく約束をとりつけて…。とにかく、いまやれることはやった

つもりです。附帯決議では「DNA」とはならずに、「父子の関係の科学的な確認方法を導

入することの要否及び当否について検討すること」と結果は思わしくないものになってしま

いましたが、それでも、これから「国籍法」をよりよいものにしていくための端緒を開いたつ

もりです。 

 
「ホントに無責任だな」と思っています。「今日一日私の後ろをついてきて現場を見てきた

のか」と言いたくなります。コメントするならキチンと調べてから言ってほしいものです。こっ

ちは真剣にやっているのに、正直言って、かなり腹が立ちました。頭から湯気が出てきそ

うです。 

 
代議士まわたり始末控から  2008.11.18 Tuesday 
http://blog.mawatari.info/?eid=686451#comments  

 

2008/11/18 20:28Commented by 花うさぎ さん 

・追記２ 

 
Ⅴ緊急拡散『国籍法』緊急集会 (水間政憲)  
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2008-11-18 18:47:01  
 
Ⅳ→元武蔵野市長土屋正忠衆院議員は「ここまで来たら、実力行使してでも止めれない

のか」。そこに、予定が入っていて出席できないと、なっていた同会幹事の西田昌司参院

議員が京都から駆けつけてきた。続けて、新潟から同幹事の稲葉大和衆院議員も会議

室に飛び込んできた。 

 
稲葉「息子からネット情報を教えられ、確かめてとんでもないことになって いた。こんな改

正案を通したら絶対だめだ」 
西田「衆院を通されたら参院で修正協議などできる訳がない」 
木挽司衆院議員「問題がありすぎる、こんな手続きがおかしい法案を通した ら国会議員

として恥ずかしい、馬渡議員と明日の本会議採決は退出しよう と話し合った」と述べてい

た。 

 
 開会の挨拶で「永田町に国会議員がほとんど居ない時に、国の根幹に関わる重要法案

を通すなど、とんでもないことだ」と、激怒していた平沼赳夫衆院議員が「ちゃんと手続き

通っているのか」に対して、赤池衆院議員は「自民党法務部会を通ったのが１０月１７日で

す」平沼「政調、総務会も通っているのか」赤池「通ってます」平沼「法務委員会の理事は

誰がやっているんだ」赤池「筆頭理事は塩崎恭久議員、副理事は棚橋泰文議員…」など

と説明すると、「それで終わってるじゃないか」 

 
Ⅵ→へ続く。ネットだけ転載フリー  

2008/11/18 20:36

Commented by 花うさぎ さん 

西田三郎くんへ 

 
消されても消されてもしつこくコメントTBをする自分が「惨めだ」とは思わない

のか？。 

 
無駄な抵抗は止めよ！、ご両親は泣いているぞ(^^；。  

 

2008/11/18 20:55Commented by 患者ＩＤ112904 さん 

こんばんは。 

 
花うさぎ さん  
行動が伴っている発言に敬服しています。 
しかし今回は参りましたね。今朝も５時過ぎに稲田さんのところへFAXでお願いをしまし

た。午後は法務委員会での森法相のFAX迷惑発言に対して麻生さんは森氏の任命に責

任を持ちなさい、麻生さんと同郷でまわりの地方議員が「太郎会」などで応援をしている関

係で期待をしていたがこんな国民無視、愚弄は見たこともない早急に更迭を望むと官邸

にメールをしました。 

 
情け無い日本の状況、この選ばれた議員の愚挙。このままではスマンでしょう。先程福岡

の宗像市で元民主党の永田しが自殺未遂との報道が有りました今のアホ議員も他人事

ではないぞと大声で叫びたいものですね。  

 

2008/11/18 21:02Commented by 花うさぎ さん 

・追記３ 

 
◎◎緊急参議院議員からのお願い◎◎  
 
明日、午後3時30分から、参議院にて「政策審議会」を急遽執り行います。  
議題は「国籍法案改正」について。  
衆議院の平沼議員も参加されます。 呼びかけは 西田昌司議員です。  

 
参議院では ネット投票案の時にこの政審でぎりぎり阻止した実績もあります。 廃案、或

いは改正のため、参議院も動かないとなりません。  

 
つきましては 皆様の地元の参議院議員東京事務所宛、この会議に参加をお願いするメ

ールFAXお願いします。（丸坊主日記コメント欄から）  

 

2008/11/18 21:10Commented by 無駄話 さん 

がっくりです。 
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 立法については全く知りませんが，施行前に修正法案を出すことはできない

のでしょうか。 

 
これを作った連中に思い知らせる必要がある。 

バカ議員，空っぽ議員，三下議員，工作員どもめ 

 
 民主党に政権を渡すわけには行かないが，麻生さんを支える理由も無くなった。  

 

2008/11/18 21:14Commented by 花うさぎ さん 

To くぼたさん こんばんは。 
 
>しかし今回は参りましたね。 
 
衆議院通過が決まったとき、ガックリきて数時間はパソコンに向き合えませんでしたよ。 

 
＞国民無視、愚弄は見たこともない早急に更迭を望むと官邸にメールをしました。 

 
いろいろ、本当にご苦労様でした。麻生総理は基本的には支持なのですが、保守派の勘

所で「あれ？」を連発しているので心配してます。いつまで我慢できるか？といった段階で

す。 

 
>情け無い日本の状況、この選ばれた議員の愚挙。このままではスマンでしょう。 
 
もちろんですよ。今夜は「やけ酒」ですが、明日から挽回に向けて頑張りましょう(^^)。  

 

2008/11/18 21:35Commented by 花うさぎ さん 

To 無駄話さん  
 
>がっくりです。 
 
私もです。既に自宅に帰ってからビールコップに三杯、日本酒一合、ウイスキー水割りダ

ブル三杯目で書いてます(^^；。 
 
>立法については全く知りませんが，施行前に修正法案を出すことはできないのでしょう

か。 

 
いや、追記でお知らせしたように付帯決議や参議院の動き次第では修正の余地はありま

す。しかしそうなると改めて修正案を衆議院で決議し直すことになるので、現在の与野党

対決の場面で可能か、ということです。 

 
>これを作った連中に思い知らせる必要がある。 
 
許されるなら、推進派の議員は総取っ替えしたいですね。 

 
>民主党に政権を渡すわけには行かないが，麻生さんを支える理由も無くなった。 
 
麻生さんは今回、支持層のコアである保守派を本気で怒らせてしまいましたが、そのこと

をしっかり認識しているかどうか、そこが心配です。  

 

2008/11/18 21:56Commented by すずめめだか さん 

花うさぎさん、おつかれさまです。 
先に書いた物が文字化けしてます。削除ください。 

 
ネット上のこの国の未来を心配し立ち上がる人が増えてきていることに希望をつなぎまし

ょう。  

 

2008/11/18 22:14Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんばんは。 
 
>ネット上のこの国の未来を心配し立ち上がる人が増えてきていることに希望をつなぎま

しょう。 
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そうですね。今回はすずめめだかさんも本当にご苦労さまでした。感謝しています。 

 
瀬戸さんのブログでも紹介がありましたが、今回は女性の活躍が目立ちました。民主党

前の街宣で、私の隣にいた素敵な若い女性が自ら手を挙げて「日教組糾弾」の迫力ある

感動的なスピーチをしていました。 

 
日教組の被害を受け、自分も教師として闘っているという拍手喝采ものの女性で、時代は

変わりつつあることを実感しました。 

 
がんばれ ニッポン です。  

2008/11/18 22:22

Commented by shou さん 

花うさぎ様、こんばんは。（izaにも登録してみました） 
 
衆議院TVで法務委員会の動画をざっと見ましたが、淡々とした進行でしたね。

もっと議論があるものかと思っていましたが、総員賛成とは拍子抜けです。 
付帯決議が付いただけで精一杯というところでしょうか。 
いずれにしろ、引き続き反対の声を上げていくしかないでしょうね。 

 
それにしても、森法相の発言は許し難い。 
国民の訴えを「迷惑」「紙の無駄」「好ましからざる人達」とは、これこそ『失言』というもので

すが、中山発言等とは違って問題にもされないんでしょう。不条理に怒りを禁じ得ませ

ん。  

 

2008/11/18 22:49

Commented by 花うさぎ さん 

To shouさん こんばんは。 
 
ようこそ。アネモネさんのところが書き込みできなくなって困ったなと思っていた

ところです(^^)。 
 
＞議論があるものかと思っていましたが、総員賛成とは拍子抜けです。 

 
あれは反対派が抜けたからですね。 

 
>付帯決議が付いただけで精一杯というところでしょうか。 
 
でも良くやってくれたと思います。しかしこんなに保守派が少ないとは想像以上でした。 

 
>いずれにしろ、引き続き反対の声を上げていくしかないでしょうね。 
 
もちろんです。今後はDNA検査の徹底など条件闘争になりますが。 
 
>国民の訴えを「迷惑」「紙の無駄」「好ましからざる人達」とは、これこそ『失言』というもの

ですが、中山発言等とは違って問題にもされないんでしょう。不条理に怒りを禁じ得ませ

ん。 

 
正直、この発言は中山大臣のそれよりもっと酷いと思います。国憂う国民の声を「好まし

からざる人達」とは何事！ですよね。上でくぼたさんも指摘されていますが、クビがふさわ

しいと私も思います。  

 

2008/11/18 22:56

Commented by stctaku さん 

 野党（もちろん公明党を含めて）はいらないですね。自民党も半分はいらな

い。   

2008/11/18 23:19Commented by ひまわり さん 

こんばんは。 

 
改正法案は衆議院を通ってしまいましたが 
ここでガッカリしてばかりはいられないんですね。 
（ガッカリしましが・・・・） 

 
今までは選挙権を行使すること以外意思表示ができないんだと 
勝手に思い込んでいました。 
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森法相の本音には呆れてモノもいえませんが 
疎ましがられるくらい 
一般人でも意思表示ができたのかという手応えも感じました。 

 
今回、国のためをおもって行動を起こした「フツーの人」を目覚めさせた意義は大きいと思

いたいです。 

 
目覚めさせていただいて、ありがとうございました。 

 
これから、自民党の参議院議員に何をして欲しいか 
また、私なりに考えメールを送りたいと思います。 

 
ここで止めてしまっては、 
「ネットに煽られて」のそしりを免れません。 
「意見を述べたい」という意思表示が本物であることを示したいのです。  

2008/11/18 23:29

Commented by shou さん 

＞アネモネさんのところが書き込みできなくなって困ったなと思っていたところ

です(^^)。 
 

コメント数の上限等とは予想もしていませんでしたが、でも大丈夫。 
前エントリの方にはみ出して書き込んでいますです。伸びはイマイチですが。やっぱり新し

いエントリでないと気合いが違いますかね(^_^) 
 
＞上でくぼたさんも指摘されていますが、クビがふさわしいと私も思います。  

 
全くですね。森、浜田、野田辺りの大臣は要りません。  

 

2008/11/19 00:23

Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、こんばんは。お疲れ様です。 

 
コメントを考えている間に、ひまわりさん↑↑が私が言いたいことを全部言ってく

れました♪ 
 
私もただいま脱力中ですが、さっき戸井田議員のコメント欄でコレを見つけました。 

 
私でもわかるあきらかな売国政治家は除外して（こういう人は筋金入りなのでわかってく

れるはずないですよね）、ＦＡＸしようと思います。 

 
（戸井田議員「丸坊主日記－諦めないぞ！」より） 
次の戦場は参議院 舛添要一（自民） が出席します！ まだ望みはあります！ (秋) 
2008-11-18 21:55:13 
http://mixi.jp/view_diary.pl?id=998444656&owner_id=4751217 
衆議院の法務委員会で時間が稼げなかったのは予想外でしたが、 
皆さんまだあきらめないでください。 

 
次の主戦場は参議院法務委員会です。 
委員のうち1人でも反対すれば、委員の差し替えに時間がかかり 
国会会期末、時間切れで廃案にできる可能性があります。 

 
参議院 法務委員会 

 
松村龍二（自民） 
青木幹雄（自民） 
秋元司（自民） 
舛添要一（自民） 
丸山和也（自民） 
山崎正昭（自民） 

 
千葉景子（民主） 
松岡徹（民主） 
小川敏夫（民主） 
川上義博（民主） 

 

6頑張った皆さんに拍手！！！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/800682/



2008/11/19 00:30Commented by sakurara さん 

> 日本人なら、日本を守る、日本の国益を求めるのが当然、と思ってましたが、私たちが

選んで国会に送っている議員の圧倒的多数が、実は「そうではない」という考え方をして

いるという事実です。 

 
私もＦＡＸに「この改正案は日本の国益になるのですか？ 国損じゃないですか？」と書き

ました。 

 
厚かましいとは思いましたが、「日本の国益」という言葉に少しでも何かを感じてもらえれ

ばと思ったからです。 
初心に帰るというか、政治家になる目的は「日本の国益を考える」が一番のはずですよ

ね？ でもそうじゃないんですね。というより、もしかして何も考えていない？？ 

 
今回の事で、選挙の時はホントに「国益を考えてくれる政治家を選ばなきゃ！」と思いまし

た。 

 
昨日は村田吉隆国対筆頭副委員長（名前を忘れないようにするゾ！）の「トゥ・レイト」発

言を読んで、頭にきてしてまって（｀ｏ´）！、手書きＦＡＸ。 
 
さっきも森法相の発言を読んで、「なっにぃ～～？」って思ったところです。 
私も含めほとんどの人が、どういう気持ちでFAXしたことか。 
それを受け取る側が「FAX送ったりされると迷惑だし自分は見ていない」だったなんて！ 
一言言わないと気がすまなくなりました！ ひまわりさんがおっしゃった、 

 
> 今回、国のためをおもって行動を起こした「フツーの人」を目覚めさせた意義は大きい

と思いたいです。 

 
は、「まさに！」と思います。私も今までメールで抗議はしても、手書きFAXをするとは思っ

てもいませんでした。しかも国会議員に！  

 
FAXを送った多くの人が目覚めたし、この経緯をネットで逐一知ることが出来たことは良

かったと思います。ネットがなかったら、と思うとゾッともしますが(><)。 
 
花うさぎさま、どうかこれからも情報発信をよろしくお願いしますｍ(_ _)ｍ。 
コレから寒くなりますのでお身体にも気をつけてください。  

 

2008/11/19 01:34Commented by 湯煙の中の一杯 さん 

こんばんわ 

 
 今後も頑張らなくてはなりませんね・・ほんとうにそう思います。 

 
 しかし森法相の発言は惨いものですね。国民の批判など無駄でしかないと言い切ったよ

うなものです。こういう方が閣僚をやってるのでは、日本が良くなるわけはないとつくづく

情けなく思いました。  

 

2008/11/19 01:35Commented by ちえみ さん 

議論が全くずれてますよ。国籍法改悪に反対したところで、敵性工作員を捕捉するスパイ

取締法すらない我が国では意味がない。今こそスパイ法取締法の議論をすべきでは？ 

でないと単なる自慰ですよ。  
 

2008/11/19 04:17Commented by 八丁堀 さん 

おはようございます。 

 
今からが勝負ですね。 

 
先ほどＴＢさせていただきました。 
宜しくお願いします。  

 

2008/11/19 05:28Commented by 花うさぎ さん 

To stctakuさん おはようございます。 
 
> 野党（もちろん公明党を含めて）はいらないですね。自民党も半分はいらない。 
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阿比留さんが良く指摘されることですが、自民党でも確信犯的な左派は20％、真性保守

も20％、残る60％はノンポリで目先の利益でフラフラする層だというのがあります。 
 
一方、民主党にも旧民社系を中心に保守グループが存在しますから、自民左派とトレード

したいですね。こうして保守系無所属も取り込んで愛国か売国かと判りやすくなると、対立

軸が鮮明になると思います。 

 
当然、その際は公明党とは縁を切って、ですが。  

2008/11/19 05:35

Commented by 花うさぎ さん 

To ひまわりさん おはようございます。 
 
＞今回、国のためをおもって行動を起こした「フツーの人」を目覚めさせた意義

は大きいと思いたいです。 

 
この点が今回の 大の収穫ですね。今回は一般の方の情報と行動が早くて、それに保

守団体があとから付いていったという構図でしたよ(^^)。 
 
>ここで止めてしまっては、 
>「ネットに煽られて」のそしりを免れません。 
>「意見を述べたい」という意思表示が本物であることを示したいのです。 
 
もちろんです。八丁堀さんがTBしてくれていますが、公明党は外国人参政権法案を既に

提出していたんですね。この国籍法と言い、支那中共の人口侵略を導く学会・公明党の

本性みたり、です。  

 

2008/11/19 05:45Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん おはようございます。 
 
五時間ほど寝たら少しは脱力感が癒えました(^^)。 
 
>次の主戦場は参議院法務委員会です。 
>委員のうち1人でも反対すれば、委員の差し替えに時間がかかり 
>国会会期末、時間切れで廃案にできる可能性があります。 
 
情報感謝です。民主党は参議院での委員会での審議拒否といっているのですから、この

際、例外なく全部拒否しろ、と言いたいですね。国籍法だけ応じるって、酷いダブスタで

す。 

 
>こんなやつらが 日本に あなたの故郷に あなたの街に 溢れるのに耐えられます

か？ 反対しましょう！ 周りに広めましょう！ 

 
おっ、良いコピーですね。何処かで「売国議員リスト」を作成していたと思いますが、これを

画像入りで詳しく充実させ拡散するのも手ですね。 

 
＞昨日は村田吉隆国対筆頭副委員長（名前を忘れないようにするゾ！）の「トゥ・レイト」

発言を読んで、頭にきてしてまって（｀ｏ´）！、 
 
この発言、私も頭に来ました。「ハイ、残念でした。今回はこっちの勝ち」と言っているよう

です。次の選挙で絶対落としましょう。  

 

2008/11/19 05:50Commented by 花うさぎ さん 

To 湯煙の中の一杯さん おはようございます。 
 
> しかし森法相の発言は惨いものですね。国民の批判など無駄でしかないと言い切った

ようなものです。 

 
日本を憂う良識ある日本人をバカにしていると言う点で、中山発言や田母神論文より遙

かに悪質です。誤って済む問題ではないですね。次で落としましょう。 

 
＞こういう方が閣僚をやってるのでは、日本が良くなるわけはないとつくづく情けなく思い
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ました。 

 
御意！。国憂う同士で固めた救国内閣を作りたいです。  

2008/11/19 05:51

Commented by 花うさぎ さん 

To ちえみさん  
 
阿比留さんのブログでも同じ書き込みをされてますね。 

 
そっちでやりましょう。  

 

2008/11/19 06:00Commented by 花うさぎ さん 

To 八丁堀さん おはようございます。 
 
>先ほどＴＢさせていただきました。 
 
情報感謝です。いや～、敵は次々と仕掛けてきますね。これは村田春樹さんに頑張って

もらわないと…。 

 
今回の国籍法改正案の内容を把握したとき、真っ先に浮かんだのが支那中共に山のよう

にいる「無国籍」中国人の笑顔です。 

 
「待ってましたよ～」って…(^^；。 
 
公明党が絡むとマスコミは沈黙する、もうそういう時代ではない、ということを思い知らせ

てやりたいですね。  

 

2008/11/19 06:07Commented by 花うさぎ さん 

To shouさん おはようございます。 
 
>前エントリの方にはみ出して書き込んでいますです。伸びはイマイチですが。 
 
あっ、そうなんですか。少し安心しました。 

 
田母神論文なんて、本来ならアネモネさんの得意中の得意のジャンルですから、是非彼

のエントリーを見たかったのですが。無事の復帰を見守りたいと思います。 

 
>全くですね。森、浜田、野田辺りの大臣は要りません。 
 
しかし、今の大臣って「軽い」ですね～。実感します。  

 

2008/11/19 06:41Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
> 五時間ほど寝たら少しは脱力感が癒えました(^^)。 
 
よかったです（＾ｏ＾）ｖ。またまた戸井田議員のところに、水間氏から緊急拡散コメントが届

いていました。 
仕事に行く前に何通かＦＡＸして行きます！ 

 
【戸井田議員「丸坊主日記－諦めないぞ！」より】 
Ⅶ緊急拡散『国籍法』緊急集会 (水間政憲) 
2008-11-19 04:15:00 
筆者は、２００３年まで「メディア批評家」として近現代史(ＧＨＱ占領下の政治・文化)を中

心にテレビ報道、新聞の調査研究をしていました。その経験から、勝算ありと判断しまし

た。 

 
しかし、その目的を成就するには、皆さんが日本を守る決意を新たに、一丸となって立ち

向かって頂けなければ達成できません。 

 
マスメディアとどう戦うかは、筆者が２００３年に上梓した『ニュースキャスター筑紫哲也を

斬る』(このままテレビの偏向報道を許していいのか)〈日新報道〉が参考になるでしょう。 
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参院の法務委員会のメンバーは、衆院の約半数の２０名位です。 
皆さんが、必死になって衆院議員へ要請書をFAXしたことで、各議員が「国籍法改正案」

の欠陥に気付いたのです。 

 
まさに「怒髪天を衝く」でした。 

 
その意志を、参院だけに集中して下さい。衆院は残念ですが通過しました。 

 
行動して頂いた各衆院議員には、敬意を表し真摯な気持ちを手紙かハガキで出すとより

いっそう、皆さんの真意が伝わります。 

 
衆院法務委員会で組織的FAXなどとの発言があったようですが、それでは、切迫した時

間内で要請書を送る手段を教えて頂きたい。Ⅷ→へ続く。 
なるべくⅠ～Ⅹ全文転載して下さい。ネットだけ転載フリー  

2008/11/19 06:42Commented by sakurara さん 

くっくりさんのところのコメントにＦＡＸ番号のまとめがありました。 
下記５名はまだわからないみたいですね。私も丸山弁護士にＦＡＸをしようと思いましたが

ＦＡＸ番号がわからなかったのでサポーターズ・ルームからメッセージを送りました。 

 
丸山和也（自民）  
ＨＰ： http://www.maruyama-kazuya.jp/ 
サポーターズ・ルーム：http://www.maruyama-kazuya.jp/supporter.php 
川上義博（民主） 
松浦大悟（民主） 
仁比 聡平（共産） 
近藤正道（社民） 

 
【くっくりさんコメント欄より】 
参議院 法務委員の国会事務所ＦＡＸ番号まとめ（共産・社民除く） 
＊青木・松村・舛添・山崎・千葉議員以外は、各HPに載っていた番号を確認済み。 
松村龍二（自民）  ０３－５５１２－２３０４ 
青木幹雄（自民）  ０３－３５０２－８８２５ 
秋元司（自民）   ０３－５５１２－２３１１ 
舛添要一（自民）  ０３－５５１２－２２１９ 
山崎正昭（自民）  ０３－３５０８－９４１９ 
千葉景子（民主）  ０３－５５１２－２４１２ 
松岡徹（民主）   ０３－５５１２－２７３４ 
小川敏夫（民主）  ０３－３５９３－０５７７ 
今野東（民主）   ０３－５５１２－２７０８ 
鈴木寛（民主）   ０３－５５１２－２６３５ 
前川清成（民主）  ０３－５５１２－２７１２ 
江田五月（無所属） ０３－５５１２－２６０８ 
山東昭子（無所属） ０３－５５１２－２２２４  

 

2008/11/19 06:48Commented by anomaly さん 

全会一致で可決したという現実と、ほとんどの国会議員に知らせないという｢絵｣を誰かが

書いたという説が矛盾すると思いませんか？ 

 
認知と国籍取得申請に審査が無いというのは嘘ですよ。 

高で懲役一年という罰則しかないというのも嘘ですよ。 
認知した子に対する扶養義務が無いというのも嘘ですよ。 
人身売買に利用されるなんて完全な妄想ですよ。 

 
確かに問題のある法ですが、デマには惑わされないようにしましょう。  

 

2008/11/19 06:54Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん  
 
情報感謝します。水間氏のいう勝算あり、の可能性を信じて再度、頑張りましょう。 

 
し、しかし、参議院の法務委員会には私の好きな議員がいない、うわ～～～(^^；。  
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2008/11/19 07:05Commented by sakurara さん 

すいません前後しますが、水間氏のⅥもありました。 

 
> し、しかし、参議院の法務委員会には私の好きな議員がいない、うわ～～～(^^；。  
 
花うさぎさんが、うわ～～～ってなる政治家って。。 
「あなたは売○政治家ね」と思っても、何も知らないふりしてFAXしまーす！ 
 
【戸井田議員「丸坊主日記－諦めないぞ！」より】 
Ⅵ緊急拡散『国籍法』緊急集会 (水間政憲) 
2008-11-19 02:14:37 
【１８日２３時前後の情報。明日(午前１０時)から「国籍法参院対策緊急集会」が第一議員

会館で開かれます。日本を終わらせない。微力ながら私もお手伝いします」。 

 
Ⅴ→熱い発言は、参集した記者や代理出席者も巻き込み、会議室の空気がピーンと張り

詰めた緊迫感がただよい、新日本への分岐点になる歴史的会合と確信しました。 

 
永岡佳子衆院議員は「ＤＮＡ鑑定がどうしていけないの……」と、隣りの西本勝子衆院議

員と不安げな面持ちだった。 

 
その発言を引き継ぎ、戸井田とおる衆院議員は「そうだよ、国内で日本人の両親から生ま

れた子供にＤＮＡ鑑定なんか必要ないよ、独身外国人女性が生んだ子どもの父親が日本

人かどうかを調べて、どうして差別になるのか…」と、ムッとしていた。 

 
稲田朋美衆院議員が参加をためらった、この緊急集会は「『改正案』に設けるべき必要

低条件は『偽装認知防止策』として『ＤＮＡ鑑定』を導入することである。これは必須であ

る。」との一文が案内状に記載されていたからなのだ。 

 
本文中に名前が出てない参加議員は、鍵田忠兵衛衆院議員、秋元司参院議員でした。 
ＮＨＫは、「労働法一部改正」が衆院を通過したと報道しただけです。まだ、勝算がある。 
Ⅶへ続く。ネットだけ転載フリー  

 

2008/11/19 07:15Commented by 花うさぎ さん 

To anomalyさん  
 
>認知と国籍取得申請に審査が無いというのは嘘ですよ。 
> 高で懲役一年という罰則しかないというのも嘘ですよ。 
>認知した子に対する扶養義務が無いというのも嘘ですよ。 
>人身売買に利用されるなんて完全な妄想ですよ。 
 
言わんとするところは大体想像つきますが、具体的に上記について根拠を書き込みして

下さい。  

 

2008/11/19 07:16Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん  
 
>すいません前後しますが、水間氏のⅥもありました。 
 
重ね重ね、ありがとうございます。読売朝刊も扱いが一段見出しと小さいですね。  
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